
保護者からの事業所評価の集計結果（公表）

チェック項目 はい
どちらともい

えない
いいえ 無記入

1 お子さんは喜んで登園していますか 37 2 0 0

2
お子さんは事業所の活動に楽しく参加

できていると思いますか
39 0 0 0

3
職員の人数や態度、雰囲気は好まし

いですか
38 1 0 0

4
必要な時に担当職員や園に相談がで

きていますか
39 0 0 0

5
個別支援計画はお子さんに合った計画

になっていますか
37 2 0 0

6
事業所の活動内容、行事の時期や内

容等について満足していますか
37 2 0 0

7
個人情報の取扱いについて配慮がなさ

れていますか
35 2 2 0

8

隣接する保育園や町内の保育園、幼

稚園との交流の頻度について適切だと

思いますか

34 5 0 0

9

非常災害（地震、火災）の発生に備

えての避難訓練、不審者対策訓練は

適切に行えていると思いますか

32 7 0 0

10

事業所の設備（玩具、教材）、環境

（部屋の雰囲気、園庭）について満

足していますか

35 4 0 0

事業所名：吉田町立こども発達支援事業所　すみれ          公表日：令和６年 3月１８日

・まだよくわからない。

・家でも「地震の時にはこうするんだよ」とちゃんと理解して話してくれました。

・どの先生も明るく元気に迎えてくださり、安心感もあります。

・とてもいいです。声を掛けてくださり助かります。

・登園数が月１と少ないので電話が主ですが、親切・丁寧に対応して下さり助かってます。

・たくさんの成長が見られました。

・まだ○○ちゃんに合っているかどうかははっきり分かりません。もっと長期間通わせないと分からないかなと思い

ます。

・季節に合った内容を考えてくださりありがたいです。

・保護者会の座談会もいろんな話が聞けてよかったです。

・いろいろな経験をさせてもらえるのでありがたいです。

・まだよくわからない。

・昨年度まではコロナ禍でできなかったと思いますが、今年度保育園との交流が多く、子どもも喜んでいまし

た。

・毎週、内容を変えて色々なことを体験でき楽しそうです。

配布保護者数：53名　回収：39名　回収率：73％

御意見

・週１回ですが、行く日を待ちわびて当日喜んでいます。

・帰って来ると楽しかったとたくさん話してくれます。行く時は少し愚図ります。

・毎回行くのを楽しみにしています。



御意見を踏まえた対応御意見

・保育参加ではなく、毎月２回くらいこっそり見に行きたい人は子どもの様子をバレないように見に来れる時

があるとうれしいです。保育参加での子どもの様子はわかるのですが、先生といつもどんなやりとりしているの

かとか他の子とはどうかなと気になるので。

・御意見ありがとうございます。お子さんの様子を見たい時には遠慮なく、御声をかけてくださ

い。子ども達の様子に合わせて、対応してさせていただきます。

・１週間の予定表が小さく感じます。よく読み忘れてしまうのでもう少し大きいと助かるかもです。

・園庭（外遊びをするスペース）がもう少し広くあったらいいと感じます。室内はとても良い環境だと思いま

す。

・もしできるのであれば、柱等の角部分にクッション材のような柔らかい物でガードしていただきたいです。

・大変満足しております。みな親切で優しいです。

・いつも楽しく登園しています。先生も皆さん優しくて明るくていつもありがとうございます。卒園まであと少しで

寂しいですが、残りの生活もよろしくお願いいたします。

・とても満足しています。

・さくらんぼの親子通園から年長まで大変お世話になりました。最初はあまり言葉の出ない子でしたが、今で

はとてもおしゃべりさん。他にも、ここに通ってたくさん成長ができました。最初は子ども同士で遊ぶよりも対大

人で遊ぶ方が多かったですが、今ではクラスのお友だちともよく遊んだり、会話したり、とても楽しんでいます。

ありがとうございました。

・いつもありがとうございます。先生方の子どもへの対応、いつも頭が下がります。これからもよろしくお願いしま

す。

・来年度も元気に楽しく通えるといいです。よろしくお願いします。

・とても楽しそうに通っているので安心しています。これからもよろしくお願いします。

・最初は慣れるまでは大泣きでしたが、先生方がいつも笑顔で優しく迎えてくださり、安心感がありました。

本人のペースに合わせ、利用を隔週にしたりと気持ちを尊重してもらえ、無理なく通えてありがたかったです。

今では毎週とても楽しみにしています。感謝感謝です。

・貴重な意見ありがとうございます。職員の励みになります。今後も保護者や子ども達が安心し

て通っていただけるよう努めていきたいと思います。

・子どもをお迎えに行く時、廊下で先生方と保護者が話をしていて道がふさがれて通りづらい時があるのでも

う少し何とかしてほしいです。

・御意見ありがとうございます。次年度から検討し変更していきたいと思います。

・御意見ありがとうございます。子ども達の体力や様子に合わせて、散歩（行き先：西ノ宮公

園、児童館、さゆり保育園、特別支援学校、中央小学校など）に出掛け、開放感が味わえ

るよう、思い切り身体を動かす機会を取り入れたり、併設しているすみれ保育園の園庭（太

鼓橋、うんてい、登り棒、ブランコなどの遊具があります）にも遊びに出掛けています。事業所の

園庭でも思い切り体を動かせるような活動の検討に努めていきます。

・御指摘ありがとうございます。園内の危険個所をもう一度確認し、対応に努めます。

・玄関の解除のスイッチがもう少し入り口側にしてほしいです。子どもが靴を履いている間に閉まってしまうの

で結局靴を脱いで押しに行かないといけないので少し手間だと思いました。

・御不便をおかけしました。コロナ禍の対応として、廊下でのやり取りでしたが、今後検討し、対

応に努めたいと思います。

・御不便をおかけしました。事務室に職員がいる場合は出来る限り対応しますので遠慮なく声

をかけてください。


